

Carta de la Sección Sindical de **Policía Municipal de CCOO** del Ayuntamiento de Madrid dirigida al Concejal Delegado del Área de Salud, Seguridad y Emergencias en relación al anuncio de la puesta en marcha de un

Comité Ético en la Policía Municipal de Madrid

. La nueva idea del Área de Seguridad busca «investigar de oficio la actuación policial en determinados incidentes y supervisar el tratamiento de quejas referentes al servicio de este Cuerpo, con el objetivo de proteger los derechos humanos».

Sr. Barbero:

La ética comienza por uno mismo porque ante varios escritos que solamente dirigimos a usted con motivo de asuntos graves y urgentes no hemos tenido ni una sola contestación. Y dar respuesta a los representantes de los trabajadores y trabajadoras es profundamente ético. Los asuntos sobre los que le hemos requerido son todos con un indudable contenido ético, de transparencia y de igualdad sin que hasta la fecha le hayan inquietado.

La ética también debe comenzar en casa. Nada como que quienes mayor responsabilidad tienen en la Policía y mediante un ejemplo continuado de actitudes éticas, demuestren e ilustren el ejercicio deontológico y moral que debe presidir nuestra profesión. Enseñen éticamente a que ostentar un cargo o galón no es lo mismo que ostentar el derecho de pernada y abuso de poder. Así que podría comenzar con un comité ético interno que estudie cómo funciona nuestro cuerpo, cómo se producen los agravios y las diferencias de trato, cómo se persigue e instrumentaliza Asuntos Internos y Gestión Disciplinaria, cómo ante problemas profesionales y personales de conciliación familiar y laboral no hay nadie quien responda. y finalmente y como consecuencia, como todo lo anterior desmoraliza a la plantilla en sus funciones, en su actividad laboral, degradándole en lo personal y lo profesional.

No tenemos ninguna duda de que una vez alcanzado lo anterior, la plantilla aleccionada mediante el ejemplo en como se debe actuar éticamente al servicio de la administración pública, de la ciudadanía y de la profesionalidad, haremos un Cuerpo de Policía Municipal mejor y el que merece el Pueblo de Madrid.

De lo contrario y como suele pasar a los que tienen la ética en Panamá no se les tocará.

Hablemos de ética Sr. Barbero, pero tod@s.